



BFV-Pokal geht dieses Jahr an SC Klinge Seckach

Am Mittwoch, den 01.05.24 trafen die in dieser Saison bisher stärksten Mannschaften im C-Juniorinnen Alter zum Endspiel um den Sport-LINES-Pokal des Badischen Fußballverband aufeinander. Die Partie bestritten der SC Klinge Seckach und die SG Hohensachsen. Begleitet von einer großen und lauten Fangemeinde reisten beide Mannschaften nach Durlach Aue bei Karlsruhe.

Klinge kam mit viel Selbstbewusstsein und Spielstärke in die Partie und hatte von der ersten Minute an die Oberhand. Die Mannschaft zeigte gute Spielideen und einstudierte Spielzüge. Nach einem Zuspiel von Sophia Wörner, konnte Greta Löhsl in der 21. Minute, durch die gegnerische Hälfte spurten und das runde Leder zum 1:0 verwandeln. SC Klinge Seckach war auch das ganze Spiel über dominierend. Doch die starke Torhüterin der Mannschaft aus Weinheim zeigte ihr Können immer wieder und hielt die Partie offen. Aber auch ein nicht verwandelter Elfmeter brachte die Klinge nicht ins Straucheln, die spielstärkere Mannschaft wurde mit Endstand von 1:0 und somit dem Pokalsieg belohnt. Ein verdienter Erfolg nach geschlossener Mannschaftsleistung. Mit Pokal und Gutscheinen für den Europapark ging es für die Gewinner auf die Heimreise, wo man mit Familien und Freunden den ersten Mai ausklingen ließ.

SC Klinge Seckach gelingt die Wiederholung des Pokalerfolges aus der Saison 21/22 und auch im Ligabetrieb läuft es zurzeit ganz ordentlich. Nach der erfolgreichen Herbstmeisterschaft spielt die Mannschaft auch in der aktuell noch laufenden Frühjahrsrunde immer noch um den Titel mit.